



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	04/06/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

## RED COMPARTIDA

### #SALGAMOSAVOTAR.

**D**esde el viernes, diversas organizaciones ciudadanas comenzaron a mover en redes sociales el hashtag #SalgamosAVotar con la idea de que, independientemente de tu voto, se incremente la participación. Lo que las encuestas y estudios electorales apuntan a que el enemigo a vencer es la abstención y en todos los casos lo que se quiere es una mayor participación electoral que beneficia a cualquier proyecto por la legitimidad que implica un que es importante fomentar, especialmente en la coyuntura actual. A horas de la jornada electoral las redes sociales se han volcado al llamado del voto con la tendencia nacional #SalgamosAVotar. Ciudadanos y organizaciones sociales tienen la esperanza de que el abstencionismo sea abatido con una tasa menor al 33% en Estado de México y Coahuila en beneficio de la democracia. Nos cuentan que mientras la gente vote, la decisión de las urnas enviará el mensaje sobre continuidad o avance. La contienda electoral tiene una importancia estratégica por el número de electores que participan en esta elección y que será trascendental para los próximos comicios en 2024, sin duda esta elección puede cambiar muchas cosas en la vida política

**E**l caso de la compra de la marca Mexicana de Aviación no está muerto. A pesar de que había un acuerdo inicial con los trabajadores para la compra de la marca por parte del gobierno federal para la nueva aerolínea que va a quedar en manos de la Secretaría de Marina, bueno, a pesar de que falló la primera intentona habrá una segunda liderada por la Secretaría del Trabajo, a cargo de Luisa María Alcalde, que va a negociar directamente con los ex trabajadores de la aerolínea y sus abogados. En teoría se tendría una respuesta a más tardar a mediados de julio próximo que incluye, tanto el monto por el que se va a pagar la marca y la distribución de estos recursos entre jubilados y activos.

**A** la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México llegó un video de un cateo a una empresa, Black Wallstreet Capital, las imágenes provienen de las cámaras de seguridad de la empresa y, por lo que dicen, los participantes en el cateo fueron ministerios públicos, policías de investigación y de la SSC, en las que se ven diversas actividades que podrían calificarse de abusos de autoridad, plantón de armas y polvo blanco que se presume es cocaína, además de que hay dinero faltante que no pusieron en el decomiso. La cooperación realizada a mediados de marzo culminó con la detención de los empresarios, quienes fueron liberados la madrugada del sábado y, ya en libertad, están peleando 90 millones de pesos que se supone quedaron en manos de las autoridades



**S**antiago Creel, diputado y aspirante a la candidatura de la coalición Va por México, quiere restaurar la seguridad en el gobierno y luego de que se alcanzaron 155 mil homicidios violentos durante esta administración, lo que se considera un saldo de guerra que se suma a la alarmante cifra de 40 mil personas desaparecidas y 14 mil casos de feminicidio reportados. Creel es uno de los más urgidos en definir las reglas para el 2024, porque quiere convertirse en el primer aspirante en registrar su candidatura dentro del PAN y de la alianza Va por México con una oferta que va desde reestablecer programas eliminados por la administración actual, como el Seguro Popular, las Estancias Infantiles, los refugios para mujeres maltratadas y los sistemas de salud y educación.

**E**l Tren Suburbano cumple 15 años, en los que transportó a más de 644 millones de pasajeros y realizado más de 360 millones de viajes y hoy es considerado uno de los mejores operadores de trenes de pasajeros del mundo, alcanzando niveles de eficiencia y productividad equiparable a otros sistemas, como Inglaterra, Alemania y Francia. Actualmente, en colaboración con las autoridades federales, está ampliando su alcance para llegar hasta el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) a través de la construcción del nuevo ramal de 23 kilómetros adicionales con cinco estaciones intermedias y una terminal para este aeropuerto